

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.4



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年5月2日

歓迎遠足 思いっきり遊びました!!

4月28日（金）快晴、青空が広がる中、植柳小学校の歓迎遠足が予定通り行われました。先週は、雨が降ることが多かったので、中止になったら子どもたちはがっかりするだろうと心配していたのですが、当日、は抜けるような青空が広がり、遠足日和となりました。

遠足当日は、登校時から子どもたちの笑顔がたくさん見られ、遠足を楽しみにしている様子が分かりました。3時間目まで学習して11時過ぎに運動場に集合、先生方の諸注意を聞き、1年生を先頭に、子どもたちは元気よく出発しました。子供たちが出発するころには気温もとても上がり、半袖でちょうどいいくらいでした。暑さのためか、麦島東公園に到着するころにはとてもきつそうにしていた子供たちもいたのですが、

昼食の時間になると、元気よく走り出し、どこで食べるか友達と相談して、お弁当を楽しそうに食べていました。昼食後も、青空の中、元気よく遊ぶ子どもたちの姿が見られました。コロナ禍の中、外で思いっきり遊ぶ機会も少なくなっていましたので、子どもたちにとっても、先生方にとっても、広い公園を思いっきり走り回ったこの遠足は、とても貴重な機会となったことと思います。保護者の皆さんにおかれましては、準備等でお世話になったことと思います。ありがとうございました。



子供たちの見守り ありがとうございます

朝から正門の前で交通指導を行っている、子供たちはそれぞれに朝の挨拶をしてくれて、とても気持ちのよい朝を迎えることができます。中には、「おはようございます。これからお世話になります。よろしくをお願いします。」と挨拶してくれた子もいました。

植柳小校区では、SSPの方々にも子どもたちの下校を見守っていただいております。植柳小校区の道路は交通量が多く、特に交差点や横断歩道を子どもたちが横断する際はとても心配ですが、SSPの皆さんにも子どもたちの見守りを行っていただいていることで、子どもたちが安心して道路を横断することができます。学校では、安全を見守っていただいているSSPの皆さんに、感謝の気持ちとこれからの見守りを願う会を5月15日（月）に行います。

子どもたちには、これからも事故にあうことがないように安全について指導していくとともに、SSPの皆さんをはじめ、保護者の皆さん、そして地域の皆さんの見守りがあることを伝え、交通安全への意識とともに感謝の心を育てていきたいと思っております。

SSPの皆さん、保護者、地域の皆さん、子供たちの見守り、本当にありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

